

189**DM81**Projet d'agrandissement du lieu
d'enfouissement sanitaire de Sainte-Sophie**Sainte-Sophie****6212-03-105**

De: lyne bérubé
Envoyé: 16 janvier 2004 10:01
À: les.ste-sophie@bape.gouv.qc.ca
Objet: Opinion sur le projet du mégadépotoir

À qui de droit,

Je suis contre le supradéveloppement du site actuel d'enfouissement des déchets à Ste- Sophie.

Selon moi, l'actuel site dépasse depuis longtemps en terme d'importation de déchets d'un peu partout au Québec la capacité souhaitée pour une si petite localité.

De plus, les mesures de sécurité pour l'environnement et la qualité de vie des résidents limotrophes de cette région est déjà sources de conflits et de nombreuses plaintes non résolues depuis plusieurs années... (odeurs, écoulement dans le sol, surutilisation du réseau routier et augmentation des gaz à effet de serre, bruits et dangerosité causés par les camions).

Le promoteur, actuel exploitant du site, devrait continuer ses recherches pour sécuriser ses procédés actuels qui causent tous ses troubles et le non respect de l'environnement et de la population lésée avant de voir plus grand et de polluer encore plus la région.....

De plus, il faut au Québec, valoriser le respect de ses lois et de sa politique de développement durable par entre autre l'élimination à la source des déchets et demander au promoteur de développer et-ou réouvrir le centre de tri

Merci au BAPE de penser à la sauve-garde de l'héritage de notre écosystème pour nos générations futures et pour le respects de toutes vies...

Lyne Bérubé